

El Hospital San Agustín de La Ligua contará prontamente con un moderno centro de diálisis que atenderá no sólo a los vecinos de la comuna, sino también a los habitantes de toda la provincia de Petorca. Esta iniciativa va en la línea de lo que ha planteado el alcalde de la comuna, Patricio Pallares Valenzuela, a las autoridades competentes, transformar el Hospital de La Ligua en un centro de salud de mediana complejidad.

“Agradezco públicamente al Presidente de la República y la Ministra de Salud que han escuchado nuestras peticiones y a todas las personas que se han involucrado en este tema. Entre todos hemos hecho fuerza para que el Hospital de La Ligua, y especialmente los dializados, puedan ser beneficiados con estas obras. Tengo entendido que ya hay dos mil millones de pesos que se están ejecutando, que se están invirtiendo en el Hospital de La Ligua, y eso habla justamente de una respuesta inmediata. También, los 3.500 a 3.600 millones de pesos que van a llegar para la sala de dializados y que va a beneficiar a mucha gente que estaba preocupada por este tema y que hoy lo estamos concretando. El sueño anhelado que tiene la gente de la comuna y de la provincia de Petorca, es que el Hospital de La Ligua pueda ser un hospital de mediana complejidad y creo que vamos para allá.”, indicó el alcalde Pallares

Anuncio Patrocinado

Por otra parte, la Directora del Servicio de Salud Viña del Mar- Quillota, Andrea Quiero Gelmi, se refirió a esta iniciativa e indicó que la idea es **“que nosotros podamos iniciar el proceso de elaboración del contrato con las obras iniciales, que nos va a permitir instalar 12 sillones, los cuales pueden llegar a funcionar hasta en tres turnos en la semana. Esta unidad de diálisis además va a contar con una cuestión muy moderna, que es la peritoneo diálisis, es decir, la posibilidad de dar mayor autonomía a los pacientes que tienen que estar haciendo uso de la diálisis como mejora de vida”**.

Asimismo, la autoridad de salud, agregó que **“nosotros para la provincia de Petorca lo que estamos haciendo es pensando en aumentar la complejidad de nuestro hospital, y mientras tanto, lo dotamos de más resolutividad, a través de esta iniciativa en conjunto con el Gobierno Regional y los alcaldes de nuestro territorio”**.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



En tanto, el Presidente de la Comisión de Salud del GORE, Roy Crichton, felicitó a quienes han trabajado arduamente en este proyecto. **“Felicitar a la directora y su equipo de profesionales. Felicitar al alcalde y a los habitantes de su comuna porque van a tener este centro de diálisis de última generación, que tiene un costo aproximado de 3500 millones de pesos. Es una tremenda inversión que va a dar cobertura a una necesidad tan imperiosa como son los pacientes dializados. Esto es una gran, gran noticia. Esto estaba primariamente en el convenio de programación del Gore-Minsal”.**

El Consejero Regional también recalcó el trabajo de los equipos técnicos **“Quiero destacar el seguimiento que hicieron los equipos técnicos y que hoy día permiten que el día de mañana, o más tardar la próxima semana, tengan la visación de Contraloría. De ahí viene el texto administrativo, que es la firma de contrato para tener ya la obra en terreno. Esta es una obra que demora 600 días”.**

Así, el alcalde Patricio Pallares, va resolviendo de manera concreta a las necesidades de las vecinas y vecinos de La Ligua. El centro de diálisis será el más moderno de la región de Valparaíso.

Hospital de La Ligua tendrá moderno centro de diálisis



y tú, ¿qué opinas?